
 
 

 
 

ASSEMBLÉE RÉGULIÈRE 
DU CONSEIL DE QUARTIER DE LAIRET 
 

PROCÈS-VERBAL de la deuxième assemblée régulière du conseil de quartier 
de Lairet, tenue le mercredi 13 mars 2024 à 19h en format hybride, à la fois au 
Centre communautaire Marchand, 2740, 2e Avenue, ainsi que sur la plateforme 
Zoom. 

 
PRÉSENCES 
Membres avec droit de vote : 
Mme Julie Tremblay-Potvin Présidente 
Mme Émilie Larochelle  Vice présidente 
M. Jacques Latulippe  Trésorier 
Mme Claudette Arsenault  Administratrice 
Mme Julie Poisson   Administratrice 
M. Mario Tremblay   Administrateur 
 
ABSENCES 
M. Félix-Antoine Foucreault Administrateur 
 
 

Il y a quorum 
 

ÉTAIENT AUSSI PRÉSENTS 
M. Claude Villeneuve  Conseiller municipal Maizerets-Lairet 
M. Clément Lemieux  Directeur général, Patro Roc Amadour 
M. Daniel Leclerc   Conseiller en consultation publique 
Mme Jackie Smith   Conseillère municipale de Limoilou 
  
 
Outre les personnes mentionnées, 5 personnes assistaient à la rencontre du 
13 mars 2024. 
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ORDRE DU JOUR  

24-02-01 Ouverture de l’assemblée 

24-02-02 Lecture et adoption de l’ordre du jour 

24-02-03 Période réservée aux conseillers municipaux 

24-02-04 Période de question et de commentaires des citoyens 

24-02-05 Actualités, vie de quartier et messages d’intérêt public 
5.1 Consultation jusqu’au 22 mars par le MTQMB 
5.2 Recrutement d’administrateurs et élections à venir 

● Démission effective et à venir de deux administratrices 
● Période de dépôt de candidatures en cours : postes homme, femme et 

neutres à combler 

24-02-06 Présentations 
6.1 M. Clément Lemieux - Projet de développement du Patro Roc-

Amadour 

24-02-07 Enjeux de quartier 
7.1  Redécoupage des territoires bassins scolaires des écoles de Limoilou. 
       Suivi et avancées 
7.2 Appel à projets : idée de projet pour accélérer la transition écologique 

● Autonomie alimentaire et reconnexion à la nature sur la portion Ouest 
de la friche 41eme rue 

7.3 Vision de la Canardière 
● Résolution appui au projet de coulée verte 

7.4 Sécurité routière 
● Programme de soutien à la mobilisation en sécurité routière 

Suivi projet, présentation de la maquette visuelle et explication de la 
mécanique de commande. 

7.5 Verdissement dans Limoilou - recherche d’espace à verdir par Emprises 
● Adoption d’une lettre d’appui 

7.6 Suivis de résolution 

24-02-08 Comités 
8.1 Comité aviseur galeries Charlesbourg 
8.2 Comité de vigilance sur la gestion des matières résiduelles 
8.3 Comité de vigilance des activités portuaires 
8.4 Table de concertation vélo 
8.5 Comité de voisinage du nouveau complexe hospitalier du CHU 
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8.6 Démarche de concertation Rendez-vous Limoilou 
8.7 Limoi'l'Air 
8.8 Table mobilité des quartiers centraux 
8.9 Comité aînés Roc Amadour 
8.10 Comité élargi avec le CQ Vanier sur la mobilité 

24-02-09 Période de questions et de commentaires des citoyens 

24-02-10 Fonctionnement du conseil de quartier 
10.1 Résolution entente CMQ-CEDEC-RDVL 
10.2 Résolution départ d’un administrateur 
10.3 Mise à jour du tarif pour la rédaction d’un procès-verbal 
10.4 Mise à jour au Registraire des entreprises du Québec 
10.5 Adoption du procès-verbal de février 2024 
10.8 Trésorerie  
● Paiement PV de décembre 2023 et de février 2024 
● Remboursement comité de rédaction février - projet sécurité routière. 
● Remboursement déplacement autobus  
● Remboursement enveloppes et timbres 
● Remboursement MonLimoilou année 2024 
● Paiement graphiste projet sécurité routière 

24-02-11 Divers 

24-02-12 Levée de l’assemblée 
 
 
 

 

PROCÈS-VERBAL 

 

24-02-01 OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE 

Mme Julie Tremblay-Potvin ouvre l’assemblée à 19h. Elle souhaite la 
bienvenue aux membres. 

24-02-02 LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR  

Mme Julie Tremblay-Potvin fait la lecture de l’ordre du jour. Mme Émilie 
Larochelle propose d’y ajouter deux sous-points : l’un au point Actualités et vie 
de quartier, l’autre au point Trésorerie. 



                            

 

 
 
CONSEIL DE QUARTIER DE LAIRET / PROCÈS-VERBAL 4 

RÉSOLUTION CONCERNANT L’ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR DE 
L’ASSEMBLÉE ORDINAIRE 

SUR PROPOSITION DE Mme Julie Tremblay-Potvin DÛMENT APPUYÉE 
PAR M. Mario Tremblay, IL EST RÉSOLU par le conseil d’administration et les 
membres du conseil de quartier de Lairet d’adopter l’ordre du jour de la 
rencontre du 13 mars 2024, tel que modifié. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

24-02-03 PÉRIODE RÉSERVÉE AUX CONSEILLERS MUNICIPAUX. 

M. Claude Villeneuve invite les citoyens à être vigilants; les travaux de 
remplacement du viaduc de la 18e Rue commenceront bientôt, et des entraves 
à la circulation sont à prévoir. Le conseiller rappelle que le réaménagement de 
l’artère, en 2024, est toujours au programme. 

M. Claude Villeneuve mentionne qu’il a rencontré la direction de l’école Saint-
Paul-Apôtre en compagnie du directeur du Centre de services scolaire de la 
Capitale. Il dit avoir été surpris de leur compréhension de la réalité du milieu, 
jugeant qu’ils semblaient bien comprendre les impacts de leur proposition 
relativement au redécoupage des bassins scolaires. Au courant de la 
rencontre, ils auraient fait référence au mémoire des parents, ainsi qu’à la 
résolution que leur a transmis le conseil de quartier. Le conseiller mentionne 
que la direction de Saint-Paul-Apôtre, comme le directeur du Centre de services 
scolaire de la Capitale, s’attend à ce que la proposition finale soit différente de 
celle initialement proposée.  

24-02-04 PÉRIODE DE QUESTIONS OU COMMENTAIRES DES 
CITOYENS 

Mme Julie Tremblay-Potvin explique que des citoyens dénoncent la gestion des 
stationnements près de la 18e Rue qui sera, jusqu’en 2025, le lieu de nombreux 
travaux. Les citoyens aimeraient que la Ville soit proactive et propose des 
stationnements aux automobilistes qui ne peuvent plus garer leur voiture sur 
leur rue. M. Claude Villeneuve prend note de ce commentaire. Il mentionne 
toutefois que ce sont les citoyens de Maizerets qui sont concernés par ces 
restrictions, et que la Ville a distribué des feuillets dans le secteur pour avertir 
les automobilistes. Il craint, en outre, que le conseil municipal ne soit pas au 
vent de cette demande. 
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À la question d’un citoyen, qui se demande si le tronçon de la 4e Avenue situé 
entre la 22e et la 25e Rue deviendra un sens unique, Mme Julie Tremblay-Potvin 
répond par l’affirmative, conformément à l’appel d’offres qui a été publié. M. 
Claude Villeneuve mentionne que le sens unique sera dirigé vers le nord, tout 
comme celui de la 8e Avenue. Les automobilistes circulant vers le sud 
pourraient alors être invités à emprunter la 1re Avenue ou l’avenue du Colisée. 

M. Villeneuve pense que c’est pour éviter la circulation de transit sur la 8e 
Avenue que la Ville souhaite diriger le sens unique de la 4e Avenue vers le nord. 
Il rappelle que c’est à la suite d’une consultation publique que la municipalité a 
imaginé ces nouveaux aménagements, associés au développement du corridor 
Vélo cité. Un citoyen dénonce ce projet, qu’il juge incohérent, trop contraignant 
pour la circulation dans le quartier. Mme Julie Tremblay-Potvin pense que la 
Ville pourrait présenter ses prévisions quant à la déviation de la circulation aux 
citoyens. 

Un citoyen se demande si la Ville entend, en 2025, communiquer avec les 
résidents du quartier qui habitent sur des terrains où de la neige pourrait être 
soufflée. Ces citoyens pourraient ainsi mieux planifier la taille et la protection 
adéquate de leurs arbres et arbustes, à l’automne. 

24-02-05 ACTUALITÉS, VIE DE QUARTIER ET MESSAGES 
D’INTÉRÊT PUBLIC 

Consultation jusqu’au 22 mars par le MTQMB 

Mme Julie Tremblay-Potvin invite les membres à répondre à la consultation du 
ministère des Transports et de la Mobilité durable concernant la mobilité à 
Québec et le développement d’un projet structurant.  

Recrutement d’administrateurs et élections à venir 

Le conseil de quartier tiendra des élections dans le cadre de son assemblée 
générale annuelle d’avril. 

Démission effective et à venir de deux administratrices 

Mme Julie Tremblay-Potvin mentionne que Mme Flora Charlet a démissionné 
du conseil de quartier pour se joindre à l’organisme Emprises. D’autres 
démissions pourraient être à prévoir, dont celle D’Émilie Larochelle. La 
présidente invite les administrateurs à parler des élections à venir à leurs 
voisins et amis. 
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Période de dépôt de candidatures en cours : postes homme, femme et 
neutres à combler 

Les membres qui souhaitent se joindre au conseil d’administration sont invités 
à remplir le formulaire disponible sur le site Web du conseil de quartier. Des 
formulaires d’inscription seront aussi disponibles à la porte, le soir de 
l’assemblée générale annuelle. 

Assemblée générale annuelle de la Caisse Desjardins 

Mme Julie Poisson mentionne que plusieurs organismes du milieu, incluant le 
conseil de quartier, sont invités à tenir un kiosque dans le cadre de l’assemblée 
générale annuelle de la Caisse Desjardins, qui aura lieu le 7 avril, de 10 h à 13 
h 30, au cégep Limoilou. Mme Julie Poisson représentera le conseil de quartier 
lors de cet événement. 

24-02-06 PRÉSENTATIONS 

M. Clément Lemieux - Projet de développement du Patro Roc-Amadour 

Clément Lemieux, directeur général du Patro Roc-Amadour, présente le projet 
d’expansion de son organisation, qui souhaite construire un immeuble de dix 
étages à l’avant de son terrain, sur ses espaces de stationnement actuels. En 
tout, l’agrandissement, plus près du Provigo que de l’usine Natrel, pourrait 
mesurer entre 30 000 et 32 000 pieds carrés. Le directeur général mentionne 
que le nouveau bâtiment hébergera des locaux pour les organismes 
communautaires du quartier, ainsi qu’environ 70 logements (abordables et 
réguliers). Rappelons que l’équipe du Patro est déjà à la tête d’une résidence 
de personnes âgées, et que grâce à son projet d’expansion, elle souhaite 
assurer sa pérennité financière, profiter de ses actifs pour poursuivre ses 
activités. 

L’équipe du Patro, qui a soumis une première version de son plan au bureau 
des Grands projets, entend déposer une demande de dérogation de zonage à 
la Ville. Elle souhaite, par ailleurs, consulter la population en ce qui concerne 
le volet communautaire du projet, qu’elle arrimera à la vision de la 1re Avenue. 

Clément Lemieux mentionne, en outre, que le Patro Lapin est désormais en 
vente. Les fonds récoltés grâce à la vente du lapin en chocolat serviront à 
financer les différents projets jeunesse de l’organisme. 

M. Clément Lemieux répond aux questions des administrateurs. Il mentionne : 
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● Que son équipe aimerait que le projet d’agrandissement voie le jour d’ici 
2027. En tout, 18 mois de travaux sont prévus. 

● Qu’un stationnement sous-terrain de trois étages pourrait être aménagé 
entre l’usine Natrel et le Patro. 

● Qu’une campagne de financement accompagnera les démarches du 
Patro, dont le projet d’agrandissement est évalué à 35 millions de 
dollars. 

● Que le bureau des Grands projets a pour mission d’accompagner les 
promoteurs et de faire en sorte que leurs projets soient conformes aux 
règlements municipaux. Les élus, si une demande de modification de 
zonage doit être faite, pourront, en effet, soutenir l’équipe du Patro. 

Mme Julie Tremblay-Potvin joint sa voix à celles des autres administrateurs 
pour souligner l’audace du Patro, qui fait preuve d’ingéniosité pour assurer sa 
pérennité, tout en améliorant la trame urbaine. 

24-01-07  ENJEUX DE QUARTIER 

Redécoupage des territoires bassins scolaires des écoles de Limoilou 
(Ste-Odile, St-Albert) 
Suivi et avancées 

Mme Julie Tremblay-Potvin mentionne que les administrateurs du conseil de 
quartier ont adopté, lors d’une assemblée spéciale, une résolution qui a été 
acheminée aux parents des élèves des écoles Sainte-Odile et Saint-Albert. 
Parents et administrateurs sont d’avis que le Centre de services scolaire doit 
réviser sa proposition en ce qui concerne le redécoupage des bassins 
scolaires. Ils pensent aussi que le Centre devrait envisager de nouveaux 
agrandissements. 

Sol Zanetti, député de Jean-Lesage, a rédigé une lettre d’appui aux démarches 
et recommandations citoyennes. La Ville est, elle aussi, bien au vent du dossier. 
Le Centre de services scolaire délibérera jusqu’au 28 mai. 

Appel à projets : idée de projet pour accélérer la transition écologique 

Autonomie alimentaire et reconnexion à la nature sur la portion Ouest de la 
friche 41eme rue 

Mme Julie Poisson mentionne que son équipe veut désormais se concentrer 
sur la portion de la friche de la 41e Rue située entre l’avenue du Colisée et 
l’avenue Duval. Elle souhaite y développer un volet nourricier, ainsi qu’un volet 
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récréatif mettant en valeur la biodiversité du lieu. Nature Québec appuiera le 
comité dans l’élaboration de son projet, qu’il a nommé « La grande défriche ». 

Rappelons que l’implantation potentielle d’une deuxième phase du tramway sur 
la 1re Avenue fait en sorte que les aménagements à venir devront être 
temporaires. Pour le moment, l’équipe aimerait que soit aménagé : 

● Un jardin collectif; 
● Des espaces consacrés à la plantation de végétaux pollinisateurs; 
● Des espaces de rencontre et de jeu libre, incluant des toiles d’ombrage, 

des pergolas, du mobilier extérieur (les aménagements devant être 
temporaires, aucun arbre ne peut être planté). 

Le comité a répertorié toutes les problématiques soulevées lors des dernières 
années afin de démontrer les impacts du manque criant d’espaces verts et 
d’accès à la nature. Le projet pourrait demander un investissement de 320 000 
$. L’équipe demandera différentes subventions, notamment à la caisse 
Desjardins ainsi qu’au Fonds d’action québécois pour le développement 
durable (appel à projets pour accélérer la transition écologique). 

L’organisme Emprises pourrait collaborer avec le comité pour évaluer la 
possibilité d’implanter une pépinière urbaine temporaire à l’extrémité ouest de 
la friche. 

RÉSOLUTION 24-CA-04 CONCERNANT LE DÉPÔT DE DEMANDES DE 
FINANCEMENT POUR LE PROJET DE VERDISSEMENT DE LA FRICHE DE 
LA 41E RUE 

CONSIDÉRANT le projet La Grande Défriche, un vaste projet de verdissement 
de la friche de la 41e Rue, porté par le conseil de quartier de Lairet; 

SUR PROPOSITION DE Mme Julie Tremblay-Potvin, DÛMENT APPUYÉE 
PAR M. Mario Tremblay, IL EST RÉSOLU par le conseil d’administration et les 
membres du conseil de quartier de Lairet de mandater Mme Julie Poisson de 
déposer une demande de financement à l’Accélérateur de la transition 
écologique FAQDD et au fond d’aide au développement du milieu (FADM) de 
la Caisse Desjardins de Limoilou. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

Le conseil de quartier discutera du projet de coulée verte, qui a finalement été 
intégré à la vision de la Canardière, lors de sa prochaine rencontre. Rappelons 
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que les administrateurs souhaitent rédiger une résolution afin de soutenir 
l’aménagement d’un corridor de biodiversité dans les quartiers de la basse-ville. 

Sécurité routière 
Programme de soutien à la mobilisation en sécurité routière (Suivi projet, 
présentation de la maquette visuelle et explication de la mécanique de 
commande) 

Le projet de sécurité routière du conseil de quartier a finalement été lancé. Des 
citoyens ont même déjà commandé les affichettes colorées qu’ils pourront 
installer sur leur pelouse afin de sensibiliser les automobilistes à la sécurité 
routière. 

Rappelons que le projet de grande bannière n’a pas pu se concrétiser pour des 
raisons logistiques, les administrateurs n’ayant pas obtenu l’autorisation 
d’afficher leur matériel sur la 1re Avenue. 

Les citoyens et commerçants qui souhaitent précommander leurs affichettes 
peuvent remplir, d’ici le 10 avril, le formulaire disponible sur la page Facebook 
du conseil de quartier. Les administrateurs sont d’ailleurs invités à partager ce 
formulaire. 

Les affichettes pourraient être distribuées dès le mois de mai. Les 
administrateurs songent à demander un dépôt de 5 $ aux citoyens qui 
souhaitent se les procurer. 

Verdissement dans Limoilou - recherche d’espace à verdir par Emprises 

Mme Julie Tremblay-Potvin rappelle que l’organisme Emprises présentera aux 
membres, lors de l’assemblée générale annuelle de 2023, sa mission ainsi que 
ses projets à venir. 

Mme Émilie Larochelle mentionne, en outre, que l’organisme souhaite verdir le 
quartier Lairet. Il aimerait, dans ce contexte, que les administrateurs et citoyens 
réfléchissent à un terrain non municipal où 25 arbres pourraient être plantés. 
Mme Julie Tremblay-Potvin pense que des arbres pourraient être plantés le 
long de l’autoroute de la Concorde. 

Mme Émilie Larochelle explique qu’Emprises aime bien planter des arbres sur 
les terrains des écoles. Les administrateurs se demandent si une telle initiative 
serait envisageable, considérant que les écoles risquent de faire l’objet de 
projets d’agrandissement. Mme Larochelle mentionne qu’Emprises peut 
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également s’occuper de déminéraliser certains terrains. Les membres se 
rappellent que le petit parc industriel mériterait d’être verdi.  

Adoption d’une lettre d’appui 

Mme Julie Tremblay-Potvin mentionne qu’Emprises aimerait que le conseil de 
quartier appuie son projet de fiducie d’utilité sociale en lien avec le 
verdissement. Les membres conviennent d’appuyer ce projet. 

RÉSOLUTION 24-CA-05 CONCERNANT LA RÉDACTION D’UNE LETTRE 
D’APPUI AU PROJET DE L’ORGANISME EMPRISES 

SUR PROPOSITION DE Mme Julie Tremblay-Potvin, DÛMENT APPUYÉE 
PAR Mme Émilie Larochelle, IL EST RÉSOLU par le conseil d’administration et 
les membres du conseil de quartier de Lairet de transmettre à l’organisme 
Emprises une lettre d’appui à son projet de fiducie d’utilité sociale. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

Suivis de résolution 

Aucun suivi supplémentaire. 

24-02-08  COMITÉS 

Comité aviseur des Galeries Charlesbourg 

Aucun suivi. 

Comité de vigilance sur la gestion des matières résiduelles 

L’assemblée publique visant à présenter le rapport annuel des activités du 
comité aura lieu le jeudi 9 mai, en soirée, au centre communautaire Jean-Guy 
Drolet. 

Lors de sa dernière rencontre, les membres du comité ont pu assister à une 
présentation de l’un des principaux objectifs en matière de gestion des matières 
résiduelles de la Ville : l’économie circulaire. Selon M. Mario Tremblay, ce serait 
96 % des biens du Québec qui seraient faits de matière première. La moyenne 
mondiale, elle, reste sous la barre des 92 %. 

Comité de vigilance des activités portuaires 

Aucune rencontre n’a eu lieu récemment. 
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Table de concertation vélo 

Aucun suivi. 

Comité de voisinage du nouveau complexe hospitalier du CHU 

La prochaine rencontre aura lieu la semaine prochaine. 

Démarche de concertation Rendez-vous Limoilou 

Le départ de deux employés sur quatre a donné du fil à retordre à l’organisation, 
qui en est désormais à structurer sa démarche. Un processus d’accueil des 
nouveaux employés a, entre autres, été mis en place. 

Limoi'l'Air 

Aucun suivi. 

Table mobilité des CQ des quartiers centraux 

Selon Mme Julie Tremblay-Potvin, le comité élargi du CQ Vanier sur la mobilité 
remplacerait la Table mobilité des CQ des quartiers centraux. 

Comité Aînés Roc Amadour 

Selon Mme Claudette Arsenault, le centre Mgr Marcoux aurait accepté de 
démarrer le projet d’accompagnement des aînés des HLM du quartier. Le 
gouvernement du Canada mettra en place un programme d’assurance dentaire 
pour les personnes âgées, et un comité bénévole du quartier offre des services 
de ménage aux aînés. 

Comité élargi avec le CQ Vanier sur la mobilité 

Aucun suivi. 

24-02-09 DEUXIÈME PÉRIODE DE QUESTIONS ET DE 
COMMENTAIRES DU PUBLIC 

Mme Jackie Smith a pu constater que le marché Bollywood, une épicerie 
spécialisée sur l’avenue Eugène-Lamontagne, proposait une sélection de 
produits frais à prix « normal ». Il en va de même pour le marché See-Land. La 
conseillère souligne l’importance de soutenir les épiceries indépendantes. 
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24-02-10 FONCTIONNEMENT DU CONSEIL DE QUARTIER 

Résolution entente CMQ-CEDEC-RDVL 

M. Mario Tremblay invite les administrateurs à approuver rétroactivement 
l’entente entre le CMQ, le CDEC et le RDVL. Il souhaite que le conseil de 
quartier légitimise cette entente jusqu’à 2025. Rappelons que ce document a 
déjà été signé par l’ancien président, M. Simon Verret. 

RÉSOLUTION 24-CA-06 CONCERNANT UNE ENTENTE ENTRE CMQ-
CDEC-RDVL 

CONSIDÉRANT QUE le conseil de quartier de Lairet siège au comité de 
gestion de la démarche Rendez-vous Limoilou, à titre de membre votant; 

CONSIDÉRANT QU’un protocole d'entente a été présenté au comité de gestion 
de Rendez-vous Limoilou, pour encadrer le transfert de fonds et de 
responsabilités entre la Fondation de la communauté métropolitaine de Québec 
(CMQ), la Corporation de développement économique communautaire (CDEC) 
(mandataire depuis 2023) ainsi que Rendez-vous Limoilou (RDVL: 
bénéficiaire).  

CONSIDÉRANT QUE Simon Verret, alors président du CQ Lairet et siégeant 
au comité de gestion de Rendez-vous Limoilou, a donné son appui, au nom du 
CQ Lairet, à ce protocole d’entente en appuyant une résolution du comité de 
gestion datée du 21 avril 2023 pour encadrer le transfert de fonds et de 
responsabilité jusqu’au 30 juin 2025; 

CONSIDÉRANT QUE le conseil d’administration du CQ Lairet n’a jamais donné 
formellement son appui à la ratification dudit protocole d’entente via une 
résolution en ce sens; 

SUR PROPOSITION DE M. Mario Tremblay, DÛMENT APPUYÉ PAR Mme 
Claudette Arsenault, IL EST RÉSOLU QUE le conseil d’administration du 
conseil de quartier de Lairet donne officiellement son appui à la ratification du 
protocole d’entente entre la Fondation de la communauté métropolitaine de 
Québec, la CDEC (mandataire depuis 2023) ainsi que Rendez-vous Limoilou 
(bénéficiaire). Ce protocole d’entente encadre le fonctionnement et les 
responsabilités des partenaires dans l’encadrement de la démarche Rendez-
vous Limoilou. Par le fait même, le CQ Lairet reconnaît comme valide, a 
posteriori, l’appui donné par Simon Verret à la résolution du 21 avril 2023 ayant 
mené à la signature dudit protocole d’entente. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
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Résolution départ d’une administratrice 

Les membres du conseil de quartier prennent acte de la démission de Mme 
Flora Charlet. Ils veulent exprimer leur reconnaissance envers son 
engagement. 

RÉSOLUTION 24-CA-07 SUR LE DÉPART D’UN ADMINISTRATEUR, 
FLORA CHARLET 

CONSIDÉRANT le souhait exprimé par Mme Flora Charlet, secrétaire du 
conseil de quartier de Lairet, de quitter le conseil d’administration en raison d’un 
engagement dans un autre conseil d’administration; 

CONSIDÉRANT l’implication de Mme Flora depuis trois ans dans le conseil de 
quartier de Lairet et ayant contribué à son fonctionnement, notamment pour le 
Programme de mobilisation à la sécurité routière, la rédaction de résolutions, la 
révision de procès-verbaux, le suivi de l’actualité et son apport pour de bonnes 
idées; 

SUR PROPOSITION DE Mme Émilie Larochelle, DÛMENT APPUYÉE PAR M. 
Mario Tremblay, IL EST RÉSOLU QUE le conseil d’administration du conseil 
de quartier de Lairet remercie sincèrement Mme Flora Charlet pour sa 
contribution au sein du Conseil de quartier et lui souhaite une bonne continuité. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

Mise à jour du tarif pour la rédaction d’un procès-verbal 

RÉSOLUTION 24-CA-08 CONCERNANT LE TARIF POUR LA RÉDACTION 
D’UN PROCÈS-VERBAL 

SUR PROPOSITION DE Mme Émilie Larochelle, DÛMENT APPUYÉE PAR 
Mme Julie Tremblay-Potvin, IL EST RÉSOLU que le conseil de quartier recoure 
au service d’un(e) secrétaire de rédaction pour la rédaction des procès-verbaux 
en 2024 au tarif de 115 $ par procès-verbal. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

Mise à jour au Registraire des entreprises du Québec 
RÉSOLUTION 24-CA-09 CONCERNANT LE REGISTRAIRE DES 
ENTREPRISES ET LA DÉCLARATION DE MISE À JOUR ANNUELLE OU 
DE MISE À JOUR COURANTE 

SUR PROPOSITION DE Mme Émilie Larochelle, DÛMENT APPUYÉE PAR 
Mme Julie Poisson, IL EST RÉSOLU que le conseil de quartier de Lairet 
autorise, pour l’année 2024, M. Daniel Leclerc à remplir et transmettre au nom 
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du président(e) du conseil d’administration par Internet la version électronique 
de la déclaration de mise à jour annuelle et de mise à jour courante du conseil 
de quartier. Cette personne est aussi responsable de collecter et traiter les 
preuves d’identités demandées par le registraire. Cette personne est autorisée 
à avancer les frais annuels et à demander un remboursement au conseil 
d’administration. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

Adoption du procès-verbal de février 2024 

RÉSOLUTION 24-CA-10 CONCERNANT L’ADOPTION DU PROCÈS-
VERBAL DE FÉVRIER 2024 

SUR PROPOSITION DE M. Mario Tremblay, DÛMENT APPUYÉE PAR Mme 
Claudette Arsenault IL EST RÉSOLU PAR le conseil d’administration du conseil 
de quartier de Lairet d’adopter le procès-verbal de la rencontre de février 2024, 
tel que modifié. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

Trésorerie  
Paiement PV de décembre 2023, de février 2024  

RÉSOLUTION 24-CA-11 CONCERNANT LE PAIEMENT DE LA 
SECRÉTAIRE DE RÉDACTION 

SUR PROPOSITION DE Mme Émilie Larochelle, DÛMENT APPUYÉE PAR M. 
Jacques Latulippe IL EST RÉSOLU PAR le conseil d’administration du conseil 
de quartier de Lairet d’autoriser le paiement de 110 $ à Jade Pelletier-Picard 
pour le secrétariat de rédaction de l’assemblée du conseil de quartier de 
décembre 2023. 

ADOPTÉE À L'UNANIMITE 

RÉSOLUTION 24-CA-12 CONCERNANT LE PAIEMENT DE LA 
SECRÉTAIRE DE RÉDACTION 

SUR PROPOSITION DE Mme Émilie Larochelle, DÛMENT APPUYÉE PAR M. 
Jacques Latulippe IL EST RÉSOLU PAR le conseil d’administration du conseil 
de quartier de Lairet d’autoriser le paiement de 110 $ à Jade Pelletier-Picard 
pour le secrétariat de rédaction de l’assemblée du conseil de quartier de février 
2024 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
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Remboursement comité de rédaction février - projet sécurité routière. 

RÉSOLUTION 24-CA-13 CONCERNANT LE REMBOURSEMENT DES 
DÉPENSES ASSOCIÉES AU PROJET DE SÉCURITÉ ROUTIÈRE 

SUR PROPOSITION DE M. Mario Tremblay, DÛMENT APPUYÉE PAR M. 
Jacques Latulippe IL EST RÉSOLU PAR le conseil d’administration du conseil 
de quartier de Lairet d’autoriser le remboursement à Mme Julie Tremblay-
Potvin la somme de 14,04 $ pour des frais associés à la rencontre du conseil 
de quartier en lien avec le projet de sécurité routière. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

Remboursement déplacement autobus  

RÉSOLUTION 24-CA-14 CONCERNANT LE REMBOURSEMENT DE FRAIS 
DE DÉPLACEMENT 

SUR PROPOSITION DE Mme Julie Tremblay-Potvin, DÛMENT APPUYÉE 
PAR Mme Émilie Larochelle IL EST RÉSOLU PAR le conseil d’administration 
du conseil de quartier de Lairet d’autoriser le remboursement à M. Mario 
Tremblay la somme de 37,20 $ pour des frais associés des déplacements en 
autobus dans le cadre de rencontres du conseil de quartier. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

Remboursement enveloppes et timbres 

RÉSOLUTION 24-CA-15 CONCERNANT LE REMBOURSEMENT POUR UN 
ACHAT D’ENVELOPPES ET DE TIMBRES 

SUR PROPOSITION DE M. Mario Tremblay, DÛMENT APPUYÉE PAR M. 
Jacques Latulippe IL EST RÉSOLU PAR le conseil d’administration du conseil 
de quartier de Lairet d’autoriser le remboursement à Mme Julie Tremblay-
Potvin la somme de 10,15 $ pour l’achat d’enveloppes et de timbres. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

Remboursement MonLimoilou année 2024 

RÉSOLUTION 24-CA-16 CONCERNANT LE PAIEMENT DE 
L’ABONNEMENT DU CONSEIL DE QUARTIER À MONLIMOILOU 

SUR PROPOSITION DE M. Mario Tremblay, DÛMENT APPUYÉE PAR M. 
Jacques Latulippe IL EST RÉSOLU PAR le conseil d’administration du conseil 
de quartier de Lairet d’autoriser le paiement de 402.14$ à MonLimoilou pour 
l’abonnement annuel de 2024 du conseil de quartier. 
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ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

Paiement graphiste projet sécurité routière 

RÉSOLUTION 24-CA-17 CONCERNANT LE PAIEMENT DE LA GRAPHISTE 
POUR LE PROJET DE SÉCURITÉ ROUTIÈRE 

SUR PROPOSITION DE M. Mario Tremblay, DÛMENT APPUYÉE PAR M. 
Jacques Latulippe IL EST RÉSOLU PAR le conseil d’administration du conseil 
de quartier de Lairet d’autoriser le paiement de 1049,75$ à Mme Anne-Marie 
Lemay-Frenette pour le graphisme du projet de sécurité routière. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

RÉSOLUTION 24-CA-18 CONCERNANT LE PAIEMENT D’IMPRESSIONS 
DANS LE CADRE DU PROJET DE SÉCURITÉ ROUTIÈRE 

SUR PROPOSITION DE M. Mario Tremblay, DÛMENT APPUYÉE PAR M. 
Jacques Latulippe IL EST RÉSOLU PAR le conseil d’administration du conseil 
de quartier de Lairet d’autoriser le remboursement de 22,54$ à Mme Émilie 
Larochelle pour le paiement d’impressions associées au projet de sécurité 
routière. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

24-02-11 DIVERS 

Aucun suivi. 

24-02-12 LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

RÉSOLUTION CONCERNANT LA LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

SUR PROPOSITION DE Mme Julie Tremblay-Potvin, DÛMENT APPUYÉE 
PAR Mme Émilie Larochelle, IL EST RÉSOLU PAR le conseil d’administration 
du conseil de quartier de Lairet de lever l’assemblée à 21h29.   

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

 

 

Signé                Signé 
Julie Tremblay-Potvin   Flora Charlet 
Présidente     Secrétaire                              


